

Betreff: Newsletter der Windjammerfreunde München
Von: Eckhardt Jahn <ejahn@ejahn.de>
Datum: 24.11.2021, 10:13
An: "Eckhardt Jahn (WJF)" <ecki@windjammerfreunde.de>

Liebe Windjammerfreunde,

zur Info für alle, die sich zur Weihnachtsfeier am 4.12.21 im Hofbräuhaus (zusammen mit der Marinekameradschaft und der U-Boot-Kameradschaft München) angemeldet haben: Die Feier fällt coronabedingt leider aus.

Wer noch keinen Windjammerkalender für nächstes Jahr hat, hier noch ein Tipp:
Windjammer 2022, Edition Maritim, 56 x 47 cm, Delius Klasing, ISBN 978-3-667-12057-1, 24,90 €

Und wer Silvester auf dem Wasser verbringen möchte, für den ist vielleicht der Tages- bzw. Abendtörn auf der Artemis von/nach Bremerhaven ein Tipp. Geboten werden bei der Fahrt ins neue Jahr ein Begrüßungsschluck, ein 8-Gänge Menü mit klassischen Delikatessen als „Walking Dinner“ und natürlich einen Mitternachtssekt. Das neue Jahr wird mit Currywurst begrüßt. Für den Törn zahlen Erwachsene 145 Euro, Kinder 72,50 Euro.

Für alle, die unseren Windjammer-Stammtisch im Vereinsheim der Marinekameradschaft München besuchen, hier noch ein Hinweis vom MK-Vorsitzenden Sepp:
"Ungeimpfte dürfen ab sofort nur noch mit aktuellem und negativ getesteten PCR-Test kommen, der nicht älter als 48 Std. ist." Für Geimpfte und Genesene bleibt alles beim Alten.

Lt. THB (v. 9.+16.11.21) konnte die Gorch Fock nicht am 10.11., wie geplant, zu dem mehrmonatigen Ausbildungstörn ablegen, da in der bordeigenen Trinkwasserversorgung Keime entdeckt wurden. Daher war zunächst Chören und Spülen angesagt. Das Ablegen wurde um eine gute Woche auf den 19.11. verschoben. Nach Abschluss des Ausbildungstörns im März 2022 wird Nils Brandt als Kommandant dann abgelöst.

Danke Bodo Wenz für die Info.

Heiner Lotz, seit Jahren den Windjammerfreunden München verbunden, hat mal ein paar Erinnerungen an seine Seefahrtzeit aufgeschrieben, die Ihr im Anhang findet. Viel Spaß beim Lesen.

Die "Peking" liegt ja nun schon seit geraumer Zeit in Hamburg. Sie ist immer noch nicht für allgemeine Besichtigungen freigegeben. Vor einiger Zeit war das mal kurzzeitig und nach Anmeldung möglich. Ab Frühjahr 2022 soll sie dann offiziell zur Besichtigung zur Verfügung stehen.

Und solange die "Peking" nicht in echt besucht werden kann, ist zumindest ein virtueller Rundgang möglich:

<https://shmh.de/de/hamburgwissen/peking-aktuell/virtuell-auf-die-peking>

Nun stellt sich die Frage, wann das (dazugehörige) Hafenmuseum fertig sein wird.

https://www.ndr.de/fernsehen/sendungen/hamburg_journal/Die-Peking-Wann-kommt-das-Hafenmuseum_hamj115596.html

Hier noch 2 Beiträge zum Thema Klüvernetz für die "Peking":

<https://www.welt.de/regionales/hamburg/article234481128/Historische-Viermastbark-Ein-Klüvernetz-fuer-die-Peking.html>

https://www.ndr.de/nachrichten/hamburg/Die-Peking-bekommt-ein-historisches-Klüvernetz_peking2094.html

Ein n-tv-Beitrag zur Gorch Fock II, der zwar schon ein paar Wochen alt ist, aber dennoch einen sehr interessanten Aspekt beleuchtet. Offensichtlich hat die Marine (insbesondere das Marineunterstützungskommando) sich über vorliegende Gutachten hinweggesetzt und damit die wahnwitzige Kostenexplosion entscheidend zu verantworten.

<https://www.n-tv.de/panorama/Gorch-Fock-Neubau-waere-besser-gewesen-article22819596.html>

Unter dem Titel "Segelschulschiff jagt Drogen-Schnellboot und gewinnt" wird im Marineforum über die ecuadorianische Bark "Guayas" berichtet, die ein drogenbepacktes

Schnellboot abgefangen und aufgebracht hat.

<https://marineforum.online/segelschulschiff-jagt-drogen-schnellboot-und-gewinnt/>

Die nächste Vereinsreise ist auch in trockenen Tüchern. Wir werden im Juni nächsten Jahres einen Törn mit dem holländischen Klipper "Elizabeth" machen. Ein wunderschönes Schiff mit komfortablen 2er Kammern. Start und Ziel ist Enkhuizen am IJsselmeer. Dazwischen sind Texel, Terschelling und Makkum eingeplant. Für die zur Verfügung stehenden Kojen lagen auch ruckzuck mehr Anmeldungen als Plätze vor. Somit stehen auf alle Fälle schon mal 2 Törns im Kalender für 2022. Im September wartet die "Mau Yee" ebenfalls auf uns um die kroatische Küste zu erkunden.

Es gibt auch noch ein paar Interessenten für die Avatar, für die wir im Moment noch eine Option haben. Der Törn vom 13.-20.8.22 geht von Kopenhagen nach Rostock. Wer noch mitfahren möchte, bitte zügig bei mir melden.

Immer eine Handbreit Rum im Glas

Ecki

Windjammerfreunde München
z.Hd. Eckhardt Jahn
Willinger Str. 15
D-83043 Bad Aibling

Web:<http://www.windjammerfreunde.de>
E-Mail:ecki@windjammerfreunde.de

Tel: +49 (0)8061-34 513 34

Mobil: +49 (0)174-23 50 733

Falls kein Interesse mehr an dem Newsletter besteht -
eine kurze Antwortmail "Abbestellen WJF-Newsletter" genügt!

Der Pessimist klagt über den Wind,
der Optimist hofft, dass er dreht,
der Realist richtet das Segel aus.
(Sir William Ward, 1837-1924)

—Anhänge:

Bericht Heiner Lotz 2021.pdf

962 KB